

Anfrage Nr. 0028/2005/FZ

Stichwort:

**Anfrage von: Stadträtin Dr. Werner-Jensen,  
Stadtrat Weber**

**Beleuchtung der Alten Brücke**

**Anfragedatum: 30.06.2005, 21.07.2005**

Im Gemeinderat am 30.06.2005 zu Protokoll genommene Frage:

Stadträtin Dr. Werner-Jensen:

Ich habe vier Fragen, die ich bitte auch schriftlich beantwortet haben möchte, weil Bürger gerne die Antwort haben möchten.

Die erste Frage ist: Ist es möglich, die Alte Brücke mit Pfeilern bis in den Neckar hinein zu beleuchten? Diese Frage war neulich beim Brückenfest aufgetaucht von Seiten des Stadtteilvereins.

[...]

Oberbürgermeisterin Weber:

[...]

Die Alte Brücke-Beleuchtung wird im Zusammenhang mit der gesamten Beleuchtungskonzeption Altstadt mitdiskutiert. Alleine die Alte Brücke zu beleuchten, halte ich jetzt nicht für eine gute Idee. Das sollten wir im Zusammenhang machen. Das gehört aber, glaube ich, zu dem 10-Punkte-Paket, im Rahmen dessen wird es auch behandelt.

Schriftliche Frage von Herrn Stadtrat Weber:

Welche Überlegungen und Pläne gibt es seitens der Stadt, im Zuge des angestrebten Titels "Weltkulturerbe" bei Nacht nur das Schloss und die Heiliggeistkirche, sondern darüber hinaus die stadtbildprägende Alte Brücke anzuleuchten?

Antwort:

Wie von Frau Oberbürgermeisterin bereits ausgeführt, ist die Beleuchtung der Alten Brücke Bestandteil des Gesamtbeleuchtungskonzepts für die Altstadt und gehört zu dem Maßnahmenbündel, das wir im Stadtmarketing aufgrund des 10-Punkte-Programms von PRO Heidelberg-Stadtmarketing vorbereiten.

Die Beleuchtung der Alten Brücke ohne Einbindung in eine Gesamt-Beleuchtungskonzeption ist nicht empfehlenswert.